



Maman de Cyril et Saskia,  
3 ans, Abigail 5 ans  
et Romain 8 ans

Le p'tit monde de Peggy est dans nos vie depuis si longtemps qu'il fait partie de nous. Nous avons commencé l'aventure il y a déjà presque 8 ans et quatre enfants plus tard, nous sommes toujours là. Au-delà d'une garderie, nos enfants ont trouvé une deuxième famille. Nos enfants reçoivent énormément d'amour de leurs éducatrices et celles-ci les amènent à se dépasser et à s'épanouir! Elles ont toujours un bon mot à nous dire sur nos enfants lorsque nous allons les chercher le soir et adorent nous envoyer de belles photos pour nous montrer leurs réalisations. Que dire des bricolages que nous avons la chance de recevoir à chaque occasion spéciale? Ils sont tout simplement magnifiques, créatifs et personnalisés. A chaque fois, je n'en reviens pas de voir le temps que chaque éducatrice a passé avec chacun des enfants pour s'assurer d'offrir un cadeau touchant. Chaque année, nous avons aussi le droit à un spectacle de danse ou nous pouvons voir même les plus petits nous épater...larmes garanties...pour les parents! La garderie est la fondation de la vie d'enfant de nos tous petits et je suis reconnaissante que les miens aient pu commencer à se construire et se développer chez Peggy!



Émilie

